

令和3年

第14回 教育委員会会議録

あさぎり町教育委員会

令和3年10月27日(水)

令和3年 第14回 あさぎり町教育委員会会議録（要旨）

日 時	令和3年10月27日（水） 午後4時20分	
場 所	あさぎり町議会 議員控室	
出席委員	澤田光徳 中村麻有 伊勢啓史朗 椎葉直美	
欠席委員		
事務局職員	教育長 米良隆夫 教育課長補佐 山口宏子 指導主事 小園貴寛 教育課主幹 那須照正	教育課長 出田 茂 給食センター所長 藤本安則 教育審議員 窪田龍記 教育課主幹 坂本幸治
傍聴人	なし	
会議録署名委員	澤田光徳	

《開会 午後4時20分》

1 開 会

○出田課長 すいません。4時20分を過ぎましたので、始めさせていただきたいと思います。御起立願います。礼。御着席下さい。教育委員の定足数に達しておりますので、ただ今から令和3年第14回教育委員会会議を開催いたします。本日の会議日程は御手元のとおりです。

2 教育長挨拶

○出田課長 次に、教育長挨拶をお願いいたします。

○米良教育長 はい。では失礼します。まずは、総合教育会議は本当にありがとうございました。事前に色々な資料をお示ししまして、協議をしまして今日に臨みましたが、今後もそのような方向の方がいいかなと思っておりますので、どうか御理解していただいて、今後もそういう形でやっていきたいというふうに思っておりますので、どうかよろしくお願ひしたいと思います。それから紹介ですが、校長会でもちょっと話をしたんですけど、この前ロアッソ熊本の第24節の試合の方ですね、うちが支援市町村となっておりますから、タウンデイということで、応援に行ってきました。その時に、県内から2町ですね、美郷町とあさぎり町が行って色々挨拶をしてきたんですが、うちの場合はですね、一期一会の和太鼓保存会の方も、応援に行ってもらって、向こうの広場のほうで和太鼓を叩いて貰ったんですが、美郷町の教育長吉永先生とおっしゃるんですが、ものすごくあの、子供たちの礼儀正さに対して感動しておられました。控え室で、子供達が入ってきた時に、きちんとお辞儀して、こんにちとはかですね、挨拶をして、出て行く時もお辞儀して、失礼しましたというような言葉できちんと一人一人がそういう行動をとったという事で、感動しておられました。やっぱりこれは、学校教育等も含めまして、地域、それからその和太鼓を指導しておられる方のやっぱり指導がきちんと生きているというふうに思いましたので、そういう姿がまたどんどんあさぎり町でも広がっていけばなというふうに思っておりました。ほんとに私自身も演奏も良かったんですけど、もうその子供達のきちんとした姿勢に私も感動いたしましたので、一応報告

しておきます。それではですね、今日も色々報告等がございますが、色々御意見をいただきまして充実した教育委員会になりますことを祈念いたしまして、挨拶とさせていただきます。よろしく願いいたします。

3 会議録署名委員の指名

○出田課長 ありがとうございます。次に、会議録署名委員の指名をお願いいたします。

○米良教育長 はい。本日は澤田委員をお願いいたします。

○澤田委員 はい。

4 会期の決定

○出田課長 はい。次に、会期の決定をお諮りいたします。令和3年10月27日限りでよろしいでしょうか。(○「はい」という意見あり)はいということですので、会期を10月27日の1日限りといたします。

5 教育長報告

○出田課長 次に、教育長報告をお願いいたします。

○米良教育長 はい。1ページをお開けください。それでは、主な事業等から説明したいと思います。まず9月29日水曜日には、第69回市町村対抗球磨一周駅伝熊日駅伝大会の選手選考会をしております。9月30日木曜日は、町内校長会議、同じ日には第34回熊本市町村教育長研修大会、本年度は水俣・芦北担当だったんですが、オンラインで研修がございました。10月1日金曜日、須恵小・深田小就学時健康診断を免田の保健センターの方で行っております。10月2日土曜日、第49回熊本県人権教育研究大会、八代市の方でありましたけども、一応これもオンライン参加で研究大会のほうに参加しております。10月7日木曜日、あさぎり町幼・保等、小、中連携協議会第2回実務担当者会議を行っております。10月8日、岡原小学校経営訪問。委員さんのほうには大変お世話になりました。ありがとうございます。その日は昼から免田小学校の就学時健康診断を行っております。10月11日月曜日、管内教育長会議が、球磨教育事務所の総合庁舎の2階の方で、中会議室で行われております。10月12日火曜日、球磨人吉中体連競走大会があさぎり中学校スタート・フィニッシュで行われております。男子が3位、女子が4位でした。10月14日木曜日、管内校長会議が錦町の役場で行われております。同じ日に、これ昼からでしたけど、通学路安全対策プログラム会議を行っております。10月15日金曜日、山江村さんの方で、山江村「教育情報化」研究発表会、これもオンラインの参加でございましたので、私も、全国の首長の会議がございましたので、そちらの方を見させていただきました。10月15日火曜日、町内校長人事評価、上期の期末面談を教育長室で行っております。昼からは区長会議。そして、その後にあさぎり町第3回の学校ICT教育推進部会が開催されております。10月20日水曜日、令和3年度人吉球磨人権教育研究協議会第3回代表者が、これ人吉の中原コミセンでございました。その日には、第13回の教育委員会会議を行っております。御参加ありがとうございます。10月21日木曜日には、定期監査で上小学校とあさぎり中学校行っております。10月22日金曜日は、深田小学校の諸表簿点検を行っております。10月23日土曜日、第69回市町村対抗熊一周駅伝熊日駅伝大会の選手結団式を、これは大会議室で行っております。10月25日月曜日は、定期監査で須恵小と深田小学校行っております。10月26日、町内校長会議。それからその日には、公民分館モデル標準設計業務プロポーザル一次審査を行っております。10月27日水曜日、総合教育会議です。そして今行っている第14回、教育委員会会議を行っております。

ろです。あとそれぞれの支部の体育祭については中止となっております。2番の10月校長会議の指導・助言内容ですが、まず、定例教育長会議から、不祥事防止について、働き方改革について、それから、熊本県学力・学習状況調査について、それから県立中学校及び高校入試に係る適切な事務処理について、それから教職員異動関係について、説明と指導を話しております。その他としましては、児童生徒及び教職員の交通事故防止についてと、教職員の選挙運動禁止についてという事で指導しております。以上です。

○出田課長 教育長報告が終わりました。御質疑等がございましたら、お願いいたします。

○伊勢委員 はい。教育長会議で不祥事防止についてお話があったんですけど、最近ニュースで教員のわいせつ行為とか盗撮とか色々ありますけど、県内ではそういう状況は今んとこ出てないですか。町内ではないと思いますけど。

○米良教育長 はい。今の所、県内でも報告が無いということでした。はい。

○伊勢委員 はい。結構出ますね、わいせつ行為等ですね。はい、すいません、ありがとうございました。

○出田課長 他にございませんでしょうか。(○特になし) ないようですので、それでは審議の方に入らせていただきます。教育長に進行をお願いいたします。

6 非公開とする審議事項について

○米良教育長 では非公開とする審議事項については、報告の(2) いじめ不登校の状況については、これを非公開としたいと思っておりますので、ようございますでしょうか。(○「はい」という意見多数あり) はい。ありがとうございます。

7 報 告

(1) まるまる英語デイキャンプについて

○米良教育長 それでは、早速報告に入ります。まず(1)のまるまる英語デイキャンプについて、まず説明をよろしく願います。

○小園指導主事 はい。失礼します。資料は報告1でございます。「まるまる英語デイキャンプ」実施要綱についてお示ししております。昨年度も実施をしておりますが、この事業につきまして説明いたします。まず、目的をご覧ください。英語教育も始まりまして、さらに英語に慣れ親しむとともに、英語活用に関する意欲と自信を高めるということ。それから、交流することによって、参加者相互の親睦を図るということを目的に進めております。期日は、11月21日(日)を予定しております。場所は、あさぎり町生涯学習センターの大会議室で実施をいたします。参加者につきましては、小学校5年生を20名程度、予定をしております。昨年度は15名というふうにしてはいたしましたが、定員をオーバーしての応募がありましたので少し、今年は5名ほど多くしてですね、20名で募集をかけたいというふうに思っています。日程につきましては、その下にありますように、午前中、半日の予定で実施をしたいというふうに考えております。11月に入りまして、コロナの状況もですね、見ながら進めていかなければなりません、できるだけ実施をしていくという方向で進めてまいりたいというふうに考えているところでございます。以上でございます。

○米良教育長 はい、ありがとうございました。何かお尋ね等はございませんでしょうか。

○伊勢委員 大体コロナ以前も半日日程でずっとやったんですかね、日程が短くなったということはないですね。

○米良教育長 ちょっと違いますですね、はい、先生お願いします。

○小園指導主事 失礼します。昨年度のコロナ禍から半日になっております。それまで終日でございました。

- 伊勢委員 はいじゃ収まり次第、具合によっては1日に戻す可能性もあるということですね。
- 米良教育長 そうですね、今後ですね。一応今年はまだもう半日というところで計画しておりますので。
- 伊勢委員 はい、わかりました。
- 米良教育長 まだ、何か、お尋ね等はありませんでしょうか。ようございますか。（○「はい」という意見多数あり）はい、では、もちろん、この実施要綱で行いますので、よろしく願いいたします。

(2) いじめ・不登校の状況について

<非公開案件につき内容は省略>

(3) あさぎり町内一周駅伝大会について

- 米良教育長 では最後に、(3) あさぎり町内一周駅伝大会について、説明をよろしく願いいたします。
- 那須主幹 はい。では資料はですね、先ほどデイキャンプの次のページに実施要項をつけておりますので、報告3、第18回あさぎり町内一周駅伝大会実施要綱をご覧頂きたいと思っております。主催、主管、主旨につきましてはご覧の通りです。日時ですが、令和3年11月28日曜日に開催を計画しております。スケジュールにつきましては、ご覧の通りです。スタートゴールは、免田総合グラウンド駐車場を予定しております。区間は全長16.71キロメートル、1区から10区ですね。今年度がですね、3年ぶりの開催ということになるんですが、それ以前ですね、反省を踏まえまして、年代別の制限をですね、フリーということで変更してですね、今年実施をする予定です。以降ですね、7、8、9、10につきましては例年どおりですので、説明の方は省略したいと思います。最後に、11、新型コロナウイルス感染症対策です。当日は事前の検温や、消毒など各チームで対策をお願いしております。走行中の出場選手を除き、全ての大会関係者及び応援者は、原則としてマスク着用をお願いします。万一、新型コロナウイルス感染症の感染が確認された場合は、速やかに事務局への報告をお願いしております。4番目ですが、反省会を開催する場合は、選手・役員等の関係者のみの最小限の人数で実施するとともに、熊本県作成の会食時の感染リスクを下げる4つのステップの実践をお願いするというので、各地区の方にはお願いをしているところです。4つのステップですね。こちら会食時にですね、マスクの着用であるとか、大声での会話を控えるとかですね、コップ・皿の使い回しをやめるとかそういったものになりますが、そういったところですね、遵守いただき、コロナウイルス感染症のですね、対応をとって最後まで安全に終わる駅伝大会が実施できればということで、今年度は計画をしたいということで進んでおります。報告は以上です。
- 米良教育長 何かご質問等はありませんか。（○特になし）ないですか、はい。なら、課長のほうに戻します。

8 その他

(1) 次回教育委員の日時

- 出田課長 では、その他で、次回の教育委員会議の日時についてお諮りをいたしたいと思っております。事務局案でございますけれども、11月22日月曜日、26日金曜日、29日月曜日の午後からのいずれかの日をお願いしたいと思っておりますが、皆様の御都合を教えてくださいたいと思っております。よろしく申し上げます。29日がですね、小・中学生のコロナの標語・ポスターの表彰式がございます。早めに来ていただければ、そちらの方もまた御見学いただければと思っております。一応14時30分までを予定しておりますので、教育委員会議を3時から実施しますと、こちらの方も、ご覧いただけるのかと思っておりますが、いかがでございますでしょうか。じゃあ29日、午後3時からで予定をお願いいたしたいと思っております。私どもからは以上でござ

ございますけども、教育委員の皆様方から何かございませんでしょうか。場所につきましては、役場大会議室、これまで行っておりましたところを会場といたします。《審議中》

○澤田委員 表彰は1時からですか。

○小園指導主事 はい。1時10分から1時50分ぐらいまで、学校の昼休みの時間をちょっと利用して連れて来たり、送ったりして、送り迎えがあつですね。

○出田課長 御意見出ましたけども、やはり3時でお願いいたしたいと思います。事務局から以上でございますけども、教育委員の皆様方から何かございませんでしょうか。なければ閉じさせていただきたいと思います。御起立願います。礼。以上をもちまして、令和3年第14回教育委員会会議を閉じます。お疲れさまでございました。

《閉会 午後5時10分》